

## Rating - Vortrag von Wolfgang Belovsky



Am 28. Juni 2017 fand zum Auftakt des neu konstituierten Ausschusses für Erwachsenenbildung die erste Veranstaltung in den Räumlichkeiten der Gemeinde Königin des Friedens statt. Wolfgang Belovsky referierte ausführlich wie Rating Agenturen arbeiten und gab interessante Einblicke in die unterschiedlichen Bewertungsmodelle. Danach gab es noch eine Diskussionsrunde und angeregten Austausch. Der Ausschuss für Erwachsenenbildung freut sich, Sie bei den nächsten monatlichen Veranstaltungen, die ab Herbst abwechselnd in den vier Gemeinden stattfinden werden, begrüßen zu dürfen.

